

La plaza Tierno Galván acogió una espectacular parrillada que disfrutaron más de cuatrocientos comensales dentro de las celebraciones festivas

El buen yantar llega a Santa Marta

EÑE

Santa Marta de Tormes—La degustación a pie de calle de una gran parrillada popular en la plaza Tierno Galván fue uno de los actos más multitudinarios de la jornada en la localidad transtormesina. La tradicional cita gastronómica arrancó al caer el sol y estuvo organizada por el Ayuntamiento, en colaboración con la peña Independientes, que fueron los encargados del reparto de las viandas que se habían preparado a lo largo de la tarde. Costilla, panceta y chorizo fueron los bocados más sabrosos de la merienda popular.

La parrillada repartió más de cuatrocientas raciones, correspondientes a otros tantos tickets que los vecinos habían adquirido en los días previos a la cita. Para animar la degustación estuvo presente la charanga La Clave que puso el ritmo a la merienda para todas las edades. Familias, peñistas y grupos de amigos compartieron la merienda en el entorno de la plaza y aprovecharon cada rincón para acomodarse.

Tras la parrillada llegó el momento de la verbena popular, que estuvo a cargo de la orquesta Cañón desde las once de la noche. Al concluir la verbena arrancó la fiesta musical Electrolatino en la plaza Tierno Galván. Las celebraciones festivas continuarán en la jornada de hoy con el estreno de una nueva edición del festival Marteatreando que ofrecerá dos espectáculos de calle. El primero de ellos se ha preparado para la una de la tarde en la Plaza Mayor y llevará por título "Tras la escoba", de la compañía Barré.

El segundo de los espectáculos del festival tendrá lugar en la Plaza de España a partir de las ocho y media de la tarde y llevará por título "PARD2" con una puesta en escena que correrá a cargo de la compañía Niño Lápiz. Estos dos espectáculos son de acceso libre y gratuito para todo el público de forma que todos los vecinos y aficionados al teatro de calle podrán disfrutar con estas propuestas de ocio.

Por otra parte, dentro de la programación festiva también arrancará esta tarde el ciclo de espectáculos populares taurinos con la primera de las capeas populares. Las vaquillas comenzarán a las siete y media de la tarde en la plaza de toros portátil instalada en el recinto ferial y el acceso será libre y gratuito.

Para completar la jornada festiva se ha preparado una doble sesión musical nocturna de manera que a las once de la noche será la orquesta Pikante la encargada de poner el ritmo a los más animados de la localidad con la verbena popular en la plaza Tierno Galván.



Peñistas de varias generaciones en la parrillada popular. REP. GRÁFICO: EÑE



Las familias aprovecharon las aceras para acomodarse y merendar.



La degustación popular de la parrillada abrió las citas vespertinas.



Algunos grupos hasta llevaron mesa y sillas a la merienda.



El entorno de la plaza Tierno Galván fue el más concurrido de la tarde.